

Ecole Maternelle Maurice Mazué

Compte rendu du Conseil d'école du 5 avril 2022

Préparation de la rentrée prochaine

Les inscriptions à l'école pour l'année scolaire 2022-2023 ont débuté le 7 mars à la mairie pour les enfants de TPS (2020), PS (2019) et CP (2016) et tous les nouveaux arrivants à Longvic. Une fois l'inscription réalisée auprès de la mairie, les familles sont invitées à prendre rendez-vous avec le directeur d'école.

Le directeur rappelle que les parents d'élèves de GS doivent inscrire leur enfant au CP en contactant d'abord la mairie puis la direction de l'école élémentaire.

L'école ne sera pas concernée pour le moment par une mesure de carte scolaire l'année prochaine. C'est une bonne nouvelle.

Situation sanitaire

Les règles sanitaires ont évolué. L'équipe enseignante propose à partir de la rentrée des vacances de printemps de retrouver le fonctionnement coutumier de l'école maternelle, à savoir un accueil le matin des parents et des enfants dans les classes.

Les horaires de l'école redeviendront les mêmes pour tous, à savoir pour le matin 8h40-11h50 et l'après-midi 13h40-16h50. Les parents conduiront leur enfant dans leur classe après lui avoir fait déposer ses affaires au vestiaire.

PPMS

Un exercice du Plan Particulier de Mise en Sécurité (PPMS) a eu lieu à l'école le 29 mars. Cet exercice avait pour but de vérifier les consignes mises en place en cas

de confinement. Le scénario prévoyait un confinement renforcé en raison de la présence d'un aérosol dangereux dans l'air.

L'exercice s'est bien déroulé. Il a été vérifié que chaque enseignant et adulte savait où aller et que faire dans les premiers temps de l'alerte, que les enfants suivaient dans le calme les consignes et que le contenu des boîtes PPMS et l'équipement des classes répondaient bien à ce type d'alerte.

Projets d'école

L'équipe enseignante souhaite sensibiliser les élèves au tri et à la gestion des déchets. Des corbeilles pour le papier seront installées dans les classes et une poubelle dans chaque cour. Par ailleurs, nous essayerons de remobiliser les familles autour de la collecte de bouchons. Enfin une demande de composteur en bois a été faite auprès de la métropole du grand Dijon pour initier les enfants au recyclage des déchets verts. Les familles auront un rôle à jouer en collectant et en permettant aux enfants d'apporter à l'école les déchets qui peuvent être compostés.

Dans le cadre du projet d'école, un règlement commun a été construit ainsi qu'une aide à l'adresse des familles pour développer l'autonomie des enfants. Ces documents ont été communiqués aux familles et sont accessibles sur le site de l'école.

Les périodes qui viennent seront l'occasion de fleurir et de cultiver à l'école. La coopérative prendra en charge l'achat de terreaux, de plants et de graines. Le but est bien sûr de sensibiliser et de faire aimer la nature aux enfants pour qu'ils aient le désir de la protéger plus tard, mais aussi grâce à cette activité, de travailler concrètement les apprentissages et compétences enseignés à l'école.

Le service des sports de la ville de Longvic a prêté à l'école deux plans inclinés qui ont bénéficié à toutes les classes lors des ateliers de motricité dédiés aux sauts et aux roulades.

Avec la levée des restrictions sanitaires et en concertation avec l'école élémentaire, une liaison GS/CP sera organisée en période 5. Elle aura vocation à présenter l'école au GS et à leur faire découvrir la classe de CP, son organisation et ses attentes.

Pour information et à destination des familles de TPS (Mme Bulle), PS (Mme Vincent) et PS-MS (Mme Calmès), une sortie scolaire sera organisée fin juin à l'étrier de Bourgogne et une participation de 5 euros par enfant sera demandée.

Questions diverses

On remercie le service scolaire de la mairie pour l'organisation du spectacle auquel ont participé les enfants de l'école. Un autre spectacle leur sera proposé le jeudi 12 mai.

Pour continuer dans les festivités, le carnaval qui a du être repoussé aura bien lieu le vendredi 15 avril, le matin. D'autre part, le Directeur organisera bientôt une réunion avec les parents qui souhaiteraient s'investir dans la préparation d'une kermesse pour célébrer la fin d'année scolaire. Cette réunion aura lieu le vendredi 6 mai après la classe. Venez nombreux !

Les enseignants remercient sincèrement les parents qui ont pu et bien voulu garder leurs enfants à la maison lors des absences non remplacées.

Il existe deux nouveaux services à l'adresse des familles et de leur bien-être. Le premier, « Allo ortho ». Ce service vise la réduction des listes d'attente chez les orthophonistes. Ce service propose un site internet et une régulation téléphonique. « Allo ortho » est une initiative née des orthophonistes de Bourgogne Franche Comté avec le soutien de l'ARS.

Le deuxième, « Monpsysanté ». Ce dispositif propose jusqu'à 8 séances chez un psychologue prises en charge par l'Assurance Maladie pour toute la population en souffrance psychique à partir de 3 ans (enfant, adolescents et adultes).

Un représentant des parents d'élèves souhaite savoir si en plus des détecteurs de CO2 qui ont été installés dans les classes, un système de ventilation pourrait être mis en place dans les classes. Il existe déjà une ventilation dans certaines salles de l'école, pas dans les classes, il est vrai. Cependant, l'équipe enseignante constate que les détecteurs de CO2 sont de bons indicateurs pour savoir quand aérer les classes et que de plus le réflexe a été pris maintenant d'aérer très régulièrement.

Côté travaux, la cour des petits sera regazonnée. Les enseignants réitèrent par ailleurs leur souhait de voir les sanitaires de l'école, le plus rapidement possible, équipés en eau chaude.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée.